

AFSeattle
Ciné-Salon Summer 2022
Vendredi 26 août 2022

Sous le ciel d'Alice (2020) de Chloé Mazlo

Cast/Crew

Alice : Alba Rohrwacher



Joseph : Wajdi Mouawad



Amal : Odette Makhoul



Tony : Jade Breidi

Questions de discussion :

1. Résumez le film. Quel en est le ton ? Quels sont ses grands thèmes ? Quels moments étaient pour vous les plus marquants ?
Summarize the film. What is its tone? What are its major themes? What moments made the greatest impression on you?
2. À quel genre ce film appartient-il ? Sauriez-vous décrire son style visuel ? Sa bande-son ?
What genre does this film belong to? How would you describe its visual style? Its soundtrack?
3. Dans quels espaces ce film se déroule-t-il ? Décrivez les lieux.
In what places does this film take place? Describe the places.
4. Faites le portrait d'Alice. Que sait-on de sa vie en Suisse ? Qu'est-ce qui la motive à partir? Est-ce qu'elle évolue au cours du film ? Qu'est-ce qu'elle apprend ?
Describe Alice. What do we know about her previous life in Switzerland? What motivates her to leave? Does she change and what does she learn?
5. Comment est-ce qu'elle rencontre Joseph? Faites son portrait : qui est-il? Où vit-il? Quel est son travail?
How does Alice meet Joseph? Portrait Joseph : who is him? Where does he live? What is his job?
6. Comment est la famille de Joseph?
What is Joseph's family like?
7. Qui sont les soldats en cagoules?
Who are the hooded soldiers?
8. À quels problèmes Alice doit-elle faire face ? Comment s'en sort-elle ?
What problems must Alice confront? How does she make it through?
9. Comment interprétez-vous le choix de costumes, de masques, de maquettes?
How do you interpret the choice of costumes, masks and the replicas of rockets and characters?
10. Que pensez-vous de la fin du film? Est-ce que ce film vous en rappelle d'autres du même genre?
What do you think about the end? Does this movie remind you of others similar somehow?